

La CADES lance une première opération de 500 \$M AUD (dollar australien) dans le cadre de son nouveau programme "Kangaroo"

Communiqué de presse

Poursuivant sa stratégie de diversification et face aux conditions favorables offertes par le marché du dollar australien, la CADES inaugure un nouveau programme d'émissions baptisé « Kangaroo » bénéficiant du rating AAA/ Aaa/AAA.

La première émission de 500 \$M AUD, échéance 28 Juillet 2011, a remporté immédiatement un franc succès.

Le prix de l'émission fixé à 99,873 % offre une performance semi annuelle de 6,280 % en AUD et un écart de 37 points de base au-dessus des bons du trésor australien 5,75 %, échéance 15 juin 2011.

L'émission a été immédiatement convertie en euro, la CADES ne conservant pas de risque de change, conformément à ses statuts.

L'opération a été dirigée par TD Securities, avec le concours d'ABN Amro Bank et Commonwealth Bank of Australia.

CADES : UN EMETTEUR DE REFERENCE SUR LES MARCHES EUROPEENS

Créée en 1996, la CADES est un établissement public contrôlé par l'Etat français. Noté au plus haut niveau par les principales agences de notation internationales (AAA/A1+, Aaa/P1, AAA/F1+), il bénéficie par ailleurs d'une pondération 0% au titre du ratio de solvabilité de Bâle, ce qui le place parmi les cinq principaux émetteurs européens non gouvernementaux.